

『小学生との交流会』

～お正月遊びを楽しもう～

平成31年1月10日 認定こども園 桔梗野保育園

1月5日(土)、たんぽぽ組とすみれ組のお友だちが、小学生のお兄さんお姉さんと一緒に歌や雪だるま運びゲーム、お正月遊びをしました。おはじきや福笑い、羽つきなど、普段遊ばないものがいっぱい。「あれもこれも遊びたい!」と興奮していた子ども達です。小学生のお友だちに目隠しをつけてもらったり、あやとりの遊び方を教えてもらっていました。小学生のお友だちはパズルを作ってきてくれたり、たくさんのお正月遊びに子ども達は夢中になって一緒に楽しんでいましたよ。



♪じゃんけんれっしゃ!



何で遊ぼうかなあ



コマとけん玉～



こうやるんだよ





絵が出来た～



そ～れっ!いくよ!



とったよ!!



けん玉をしました。何回かやっていたら、先生が「上手だね」と言ってくれて、うれしかったです。

おりかみで、しゅりけん、だるま、きつね、よつばのクローバーをつくりました。おりかみがおもしろかったので、またあそびたいです。

けんだまで5回せいこうしました。たのしかったです。ほかに、ふくわらいとパズルをしました。



ほいくえんの子とフレンズクラブのみんなで、お正月あそびで、ふくわらいやあやとり、おりかみをやったのがたのしかったです。またらいねんもやりたいです。

おとうとと三つのパズルをしました。たのしかったです。おとうとは、はやくできていましたよ。

おりかみが、ほいくえんのみんなとせんせいに、じょうずといってくれたのでうれしかったです。またやろうね。



2年生が作ったすごろくを、ほいくえんの人たちが「楽しかった!」と言ってくれて、とてもうれしかったです。まだ、あと1年いれるので、3年生になってもまたやりたいです。さいしょに歌ったうたもおもしろかったし、小さい子も、すごろくをしてくれて、とてもうれしかったです。



わたしは、いもうととけん玉であそんだり、ふくわらいであそんだりしました。しゃんまでとってくださいありがとうございました。たのしかったです。